

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 87 (1990)
Heft: 12

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 27.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

NÉCROLOGIE

Société du Pied du Chasseral

† Henri HUGUELET

Ce 21 octobre 1990, notre collègue et ami Henri Huguelet nous a quittés.

Membre fidèle, assidu, plein de vitalité, il ne manquait aucune des occasions de rencontre de la société.

Retraité de la fabrique de pâte à papier de Ronchâtel, il jouissait à Frinvillier d'un repos bien mérité et partageait son temps entre ses abeilles et son jardin.

Son départ si soudain nous émeut.

Nous garderons un excellent souvenir d'Henri.

A M^{me} Mathez, à toute sa famille, nous disons notre profonde sympathie.

Pour la société: J. C.

Société d'apiculture des Montagnes neuchâteloises

† Georges MATTHEY

M. George Matthey n'est plus. C'est le 1^{er} octobre que sa famille et ses amis lui ont rendu un dernier hommage. Né en 1894, M. Georges Matthey est entré au service des PTT au Locle en 1919, année de son mariage. Alors simple commis, diplômé d'Ecole de commerce, il a pris sa retraite cinquante ans plus tard en ayant gravi divers échelons administratifs le conduisant finalement au poste d'administrateur, mandat qui lui demanda son entier engagement.

Natif de Plancemont dans le Val-de-Travers, M. Matthey, très attaché à la

nature, combla son peu de temps libre par l'apiculture. Lorsqu'en 1924 il fit construire son rucher vers la Ferme modèle à 1220 m d'altitude, il fut contraint, lui qui habitait à Pillichody, d'effectuer un trajet de 5 km avec une dénivellation de 945 m à 1220 m. Il parcourait cette distance à pied ou à vélo (ce dernier pour la descente), car M. Matthey n'avait pas d'automobile. Les hausses étaient descendues sur un char attelé pour les extraire chez lui.

M. Matthey entra dans la Société d'apiculture des Montagnes neuchâteloises en 1925 et fonctionna tour à tour comme secrétaire et président.

Il fut pendant de nombreuses années caissier de l'Assurance des ruchers au sein de la société cantonale.

Auprès de la SAR il fut **rédacteur** du bulletin apicole pendant un vingtaine d'années et il fut nommé **membre d'honneur** en reconnaissance de tout son travail.

Tous ceux qui ont connu M. Matthey seront d'accord avec cette définition de caractère: il fut dévoué et resta humble. Son décès fut à l'image de sa vie, puisqu'il fut lucide et garda sa dignité et une bonne partie de sa forme d'homme solide au propre et au figuré jusqu'au bout. Il s'affala soudainement un matin sans s'en rendre compte dans sa 97^e année, sans jamais avoir eu de problème grave de santé et en ayant pu rester autonome jusqu'au bout.

Homme de contact, d'écoute et écouté, sympathique, M. Matthey aura été un exemple d'endurance et de dignité.

La Société d'apiculture des Montagnes neuchâteloises exprime à sa famille ses profondes condoléances.

Merci, monsieur Matthey - Adieu Georges.
I. V.